

Ça vous concerne

Association départementale des anciens maires et adjoints du Loiret

« C'est un grand moment pour nous »

L'Association départementale des anciens maires et adjoints (Adama) du Loiret, qui a tenu son assemblée générale vendredi 21 mars, compte bien étoffer ses rangs après l'élection municipale de l'an prochain, où de nombreux élus vont jeter l'éponge.

► Si 55 % des maires - prioritairement les plus âgés et les maires ruraux - ne souhaitent pas se représenter à l'élection municipale de l'an prochain, cela pourrait, paradoxalement, faire l'affaire de ceux qui ont déjà jeté l'éponge. Autrement dit, ceux rassemblés dans les associations départementales des anciens maires et adjoints parmi lesquelles celle du Loiret, qui tenait son assemblée générale au château de Chamorrolles, vendredi 21 mars.

34 communes et 72 adhérents

« Le renouvellement de 2026 avec ses futurs ex-maires est un grand moment pour nous. On guette, on guette », sourit son président, Jacques Girault, ancien maire d'Autry-le-Château.



Aux côtés du président de l'Adama, Jacques Girault (à droite d'Anthony Brosse), quelques élus du Pithiverais, adhérents de l'association.

Traduction, ces retraités pourraient devenir des adhérents et gonfler les effectifs de l'association qui pour l'heure, compte 34 communes, parmi lesquelles d'an-

Marie-Françoise Fautrat (Nangeville), Marie-Thérèse Bonneau (maire honoraire de Pithiviers), Michel Martin (Neuville-aux-Bois), Denis Thion (Courcelles-le-

(Rouvres-Saint-Jean)... Et trois sénateurs : Pauline Martin (Meung-sur-Loire), Christophe Chaillou (Saint-Jean-de-la-Ruelle) et l'in-

contournable Jean-Pierre léans. Au cours de l'assemblée générale, le député Anthony Brosse, qui a été premier adjoint à Pithiviers, y a adhéré.

Bien sûr, l'Adama, qui

contente pas d'être un « tiroir-caisse » ou une réunion « d'anciens combattants », même si ses membres se retrouvent régulièrement pour des sorties touristiques ou culturelles. Sous l'égide de la Fédération nationale des anciens maires et adjoints de France (Famaf), elle organise la remise des trophées des Mariannes du civisme, qui distingue les communes ayant obtenu les meilleurs taux de participation aux niveaux départementaux et nationaux.

Celle qui a pour devise « Servir encore » souhaite « promouvoir l'esprit citoyen et transmettre les valeurs de la démocratie », notamment chez les plus jeunes. « La baisse du niveau de participation politique des jeunes constitue un défi pour notre démocratie », souligne Jacques Girault. Un projet autour de la laïcité devrait aussi voir le jour à la prochaine rentrée scolaire. L'organisation d'une Journée de la démocratie « pour sensibiliser les citoyens à la démocratie » est aussi à l'étude.